

LEV fragt ... Prof. Pletz: Die Maske bleibt (noch) auf

Die Maske im Unterricht, lästige Begleiterin in der Pandemie, erregt immer wieder die Gemüter. »Der Sicherheit wegen weiter tragen«, sagen die einen, »endlich weg damit«, fordern die anderen.

Um diese Frage in der aktuellen Situation zu klären, holt sich die LEV erneut kompetente Unterstützung beim Experten: Prof. Mathias Pletz, Chef der Infektiologie der Uni-Klinik Jena.

Prof. Pletz bestätigt: Omicron breitet sich aktuell mit sehr hoher Geschwindigkeit aus – diese Ausbreitung muss verlangsamt werden. Da sich viele Erwachsene derzeit bei Kindern anstecken, ist die Maske bei Schulkindern aktuell noch eine sinnvolle Maßnahme. Sobald die Inzidenzen wieder fallen, kann man davon aber Abstand nehmen. Das sollte in den nächsten Tagen, spätestens 2–3 Wochen der Fall sein.

Also: Die Maske bleibt auf, bis die Infektionswelle abfällt (kann dann aber weg).

Im Expertengespräch der LEV ging es auch darum, ob schulische Tests weiterhin sinnvoll sind: Sie haben weniger Effekt als bei Delta und werden oft erst positiv, wenn die Symptomatik schon eingesetzt hat – wichtiger ist, erkältete Kinder bleiben zu Hause.

Unser Gespräch mit Prof. Pletz ist hier zu finden:

<https://www.lev-thueringen.de/2022/03/lev-fragt-prof-pletz-die-maske-bleibt-noch-auf/>

Weitere Informationen:

Claudia Koch
Sprecherin Landeselternvertretung

0179 2934029